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笹原中学校第１学年 学年通信 第７号

笹 の 根
２０１９年６月１１日（火）

前号に続き、林間学校を振り返っていきましょう。

５月２３日（木）２日目

オリエンテーリングでは、６カ所のポイントで先
生から出されるミッションをクリアしていき、ちょ
うど４時間半でゴールすることを目指しました。

山に生えていた植物あてクイズ、「ワラビ」が答え
られた班は約半分でした。

Ｄポイントで先生との「あっち向いてホイ」
対決に負け、悔しさのあまり倒れ込む少年

各班のポイントを集計した結果、総合１位は３組、２位は２組でした。

班別結果 １位は３グループ！
２組１班 ２組６班 ３組６班

鉢伏山頂にて・・・
お弁当を持って今から出発！

４位は３組３班 ５位は１組６班でした。 絶景かな、絶景かな

ゴールでもらったスポーツドリンクは、冷えていて、とってもおいしかったようですね。
しんどくても、、、こけて痛いところがあっても、、、どの班もゴールまで励まし合ってが
んばりぬいたことに大きな拍手を贈ります。１年生のパワーを感じました。
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最後にゴールした仲間に、先に到着した多くの人たちがハイタッチして「おつかれさま
～」と声をかけていた様子は、見ていてほほえましかったです。励まし合える、やさしい
ところは、これからも大切にしていきましょう。

「 林間学校での思い出 」
２組 今川 佳南

私が１番林間学校で思い出に残っているのは、山登りです。登っている時に、ヘ
ビやうぐいすを見て、どこからか聞こえてくる色々な鳥の鳴き声を聞いていると、
とても楽しかったです。初めての山登りだったし、景色がとても良かったので驚き
ました。山が数え切れないほどあって、木の色が全て同じではなく、茶色いの葉の
ついた木もあったし、緑色の葉がついている木もあって、山も一色ではなくいろん
な色があって、無意識に「きれい。」と言っていました。山登りは、思った以上に
疲れて大変だったけど、とても楽しかったし、景色もとても良かったので「ここま
で登ってきてよかった。」と思いました。だからこれから大変なことがあっても、
山登りを思い出して、乗り越えていきたいです。

「 林間学校を終えて 」
３組 荒井 那奈

林間学校を終えて学んだことは、仲間と協力することの大切さです。学年
目標の「５つのち」やクラス目標も一人の力では達成できないと思いました。でも
学年やクラスで協力することで目標達成に近づいているように感じました。３組で
は、晩ご飯の鍋のスープまで飲んで完食したり、他の班が食べ切れなさそうな時が
あれば一緒に食べてあげるという班がたくさんありました。また、大縄大会やスタ
ンツ大会は優勝できなかったけど、練習時間にはみんなで改善点を見つけて良い方
向へ進めるようにクラスで協力して練習を進めていました。そんな中で、１番協力
を感じたのは山登りでした。心のどこかで命の危険を感じながら登るのはとてもし
んどかったし、疲れたけど全員がリタイヤせず、やまとよまで無事に帰って来るこ
とが出来て、すごく達成感がありました。そして仲間との絆もより一層深まったと
思いました。
この林間学校で学んだことをこれからの学校生活や集団行動に活かして、どんな

ことも乗り越え、協力し合えるクラスや学年を作っていきたいです。

オリエンテーリング終了後、最後のスタンツ練習と入浴を終え、夕食。すき焼きのお肉
争奪戦でした。

今日も残食ゼロでした！
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最後の夜は、どのクラスも力が入っていたスタンツ大会。風紀委員の司会のもと、どの
クラスも工夫を凝らした演技やダンスを披露し、夜の体育館とは思えない活気でした。

２組のダンス ＆ ＹＭＣＡ

ダンスリーダーはプロ級でした！

３組は演技前に円陣で気合いを！

４組のＴＴ姉妹。堂々とした演技で盛り上げ、ＵＳＡにつなげました！

１組「笹中の１日」。ダンスのあと、いろいろな先生が登場しました。
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５月２４日（金）３日目

朝のつどいでは、保体委員が、昨日よりも元気よく体操ができるように相談し、工夫を
していました。朝食後の「ごちそうさまでした」の後、誰もしゃべらず、じっとして次の
指示を待つことができました。日々、成長しているのがはっきりとわかりました。意識を
すれば、みんなできるのです。その意識して行動することを１度だけではなく、ずっと続
けることができれば、自治集団へと成長していけるはずです。

朝食後の学習会も終え、部屋を整理整頓。来た時よりも美しく！しおりに書いてある通
りに布団も片付け、予定の時間よりも早く清掃活動を終えることができました。行動が速
くなり、友だちへの声かけが増えました。

「 林間学校を終えて 」
３組 古堅 千翔

私が林間学校で学んだことはまず、１日目の大声大会です。誰もが全力で校歌を
歌った時に、見事賞を取ることができて、クラス全員で全力で力を合わせれば、賞
のある所で１位が取れると分かりました。それと同時に、その実力があるのだから、
賞のない所でも１位を取ることは必ず出来るんだと思い、これからもがんばろうと
思いました。
スタンツ練習の時、「また変な空気になるのかな。」と内心ちょっと思いながら練

習をしていたら、変な空気には１度もならずに、それどころかみんな真面目に取り
組んでいて、私も「ちゃんとやらないと」と思いました。この気持ちを最初から持
って取り組めるようになったら、成長した実感がわくと思いました。
２日目の朝のつどいでは、女子が全体的に遅れ気味で、男子は集合を優先して、

布団をきれいに片付けていなくて、大体の男子が部屋に戻っていました。この時は、
みそあじの「じ」が守れていなくて、学校生活では特に時間を意識しないと
いけないと感じました。
オリエンテーリングでは、個人的に１番良かった場面だと思います。なぜなら途

中リタイヤした人がいなかったからです。一人ひとりががんばって、あきらめずに
歩ききった成果が出たと思いました。しんどい方を選んで良かったと思いました。
スタンツ大会では、他のクラスのスタンツも、よく練習されていて、面白いスタン
ツばかりでした。でも、３組のスタンツもたくさん練習してきたので、オリジナル
のネタも考えて、みんなが笑ってくれて良かったです。
３日目の朝のつどいでは、２日目の朝のような時間に遅れることがないようにみ

んなが意識した結果、遅れることなく全員集合できたので、やっぱり意識したら
できるようになると分かりました。１日目、２日目にできなかった事が全体的
にできるようになっていって良かったと思いました。
林間での体験を学校生活に生かしたいことは、林間でできた残食ゼロと５分
前行動です。林間だけではなく、学校生活にもきっちり生かして、現状維持は衰
退のみなので、少しずつ上にどんどん伸ばしていけたらいいと思いました。

保護者のみなさまへ
先月お知らせしましたように、６月１７日（月）が、第１回目の学年諸費銀行引き

落とし日となっております。18,000 円＋ 50 円（銀行手数料）がご指定の口座から引
き落とされます。
今週中に口座へのご入金をよろしくお願いいたします。


